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II^  COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

“LAVORI PUBBLICI – EDILIZIA SCOLASTICA – CIMITERO – CANTIERI DI LAVORO – 

SERVIZI ECOLOGICI – IGIENE E SANITA’ – SERVIZI IN RETE” 

 

VERBALE n. 15 del 30/06/2022 

 

L’anno duemilaventidue (2022), il giorno trenta  (30) mese di Giugno, negli uffici del primo piano in 

via della Rosa (Uffici Tecnici)  si riunisce la II^, C.C.P., convocata per le ore 9.00, giusta nota  di 

convocazione Prot. gen. n. 26185 del 28/06/2022, per discutere i seguenti punti all’O.d.G. 

 

1) Esame documentazione acquisita sul Depuratore. 

2) Audizione Barresi sullo Stato dell’arte della piazzetta lignea di Marinella di Selinunte. 

3) Varie ed eventuali. 

  

Alle ore 9,00 il Presidente della II^ Commissione costatato il numero legale dichiara aperta la seduta in 

prima convocazione. 

Sono presenti: Viola Vincenza, Corleto Anna, Tripoli Aldo, Manuzza Antonino,  Abrignani Angelina, 

Craparotta Marcello, Curiale Giuseppe. 

Presiede la seduta il Presidente Vincenza Viola, le funzioni di  segretario sono svolte dalla consigliera 

Abrignani Angelina. 

Il Presidente inizia la seduta  ringraziando i componenti della Commissione per la partecipazione  e  

l’Arch. Vincenzo Barresi Responsabile della IV Direzione Organizzativa ed inizia a trattare il 2° punto 

all’o.d.g, (Stato dell’arte Piazzetta lignea di Selinunte). 

Barresi: il 18 giugno alle ore 18.00 la ditta che ha eseguito i lavori ha lasciato l’incarico senza effettuare 

il collaudo; di conseguenza il lavoro non è stato eseguito al 100%. Si stanno facendo gli atti conclusi con 

la ditta per concludere il collaudo. Ancora non è subentrata la seconda ditta. 

Curiale: ci sono i presupposti perché la Ditta ci si avvale di una procedura legale. 

Barresi: si. 

Abrignani: chi doveva fare il collaudo?   

Barresi: in questa fase non è necessario, si fa solo il certificato di regolare esecuzione. La ditta è stata 

pagata per circa il 50%. 

Presidente: si rifà alla nota presentata in aprile  dopo il sopralluogo effettuato alla piazzetta.  

Viola: lei è andato in cantiere tutti i giorni?  

Alle ore 9.20 entra in commissione il consigliere Di Bella. 

Barresi:  è vero che sono andato in cantiere tutti i giorni ma tutto sommato i lavori venivano portati 

avanti. Solo alla fine hanno  chiuso velocemente e non completato  i lavori. 

Abrignani : seconda parte della piazzetta è stata completata correttamente? 

Barresi:  si 

Manuzza: ci sono i soldi per pagare la nuova ditta?   

Barresi : si è comunque non paga il comune. 

Curiale:  se la ditta  apre un contenzioso  può bloccare i lavori  successivi? 

Barresi: no 

Curiale:  come e quando si devono pagare questi costi della ditta?  

Barresi: sono stati pagati per i lavori effettuati. Per quelli non effettuati (la differenza) pagherà la ditta 

successiva per completare i lavori. 

Di bella: questo genere di valutazione (di contenzioso) viene fatta dal giudizio. 

Barresi: c’è tutta la documentazione che va  favore del comune.(verbali pec) 

Alle ore 9.40 entra in commissione il consigliere Milazzo. 

 

 

 

 



Di Bella : quanto lavoro manca?  

Barresi: una settimana di lavoro con 4 operai: 2 specializzati e 2 generici. 

- Manca l’attestazione delle tavole. 

- Manca la posa in opera viti ecc. 

- Manca completare gli elementi. 

Presidente: il 15 luglio si chiudono i cantieri? 

Barresi: si, escluso i cantieri pubblici e i bonus 110%. 

Alle ore 9.52 esce il consigliere Craparotta. 

Alle ore 10.00 l’Architetto Barresi si congeda dalla commissione. 

Il presidente propone di scrivere una nota per proporre o il sostenimento dell’ufficio o che l’Architetto si 

occupi quasi esclusivamente delle vicende per il completamento dei lavori in maniera definitiva per 

aiutare l’economia locale. 

La commissione: è d’accordo con il parere del Presidente. 

Alle ore 10.05 esce il consigliere Curiale. 

La commissione si riconvoca giovedì 7/7 alle ore 9.00 per la continuazione dei lavori della commissione  

del 30.06.2022 con la trattativa dei punti messi all’o.d.g. 

Alle ore 10.10 avendo trattato tutti i punti in premessa la presidente Viola chiude la seduta. 

  

 

 

 

 

Il Segretario     Il  Presidente 

F.to Abrignani Angelina                                                                              F.to Vincenza Viola 

 

 


